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Sitzungsvorlage 
öffentlich 
 
 
 Vorlage-Nr.: VO/603/2008 

 Top-Nr.:  
 Fachbereich: Haupt- und Personalamt 

 Erstellt von: Daniela Beine 
 Datum: 26.03.2008 
 
Betreff: 
Aussetzung der Gebührenerhöhung des Musikschulkreises Lüdinghausen 
 
 
Beratungsfolge: 
10.04.2008 Ausschuss für Jugend, Senioren, Kultur und Sport 
 
 
Beschlussvorschlag: 
Der Ausschuss für Jugend, Senioren, Kultur und Sport nimmt den Bericht über die aktuelle Situation 
des Musikschulkreises zur Kenntnis. 
 
Begründung: 
Aufgrund des Bungenstab-Gutachtens aus 2005 zur Neustrukturierung des Musikschulkreises 
haben die Mitgliedskommunen auf Empfehlung des Musikschulausschusses seinerzeit die 
Neufassung der Gebührentarife zum 01.02.2006 beschlossen. Zum 01.02.2008 und zum 
01.02.2010 sollten weitere Gebührenerhöhungen in Kraft treten. Mit den Erhöhungen sollte 
insbesondere das Kostendeckungsverhältnis verbessert und der Gruppenunterricht attraktiviert 
werden. 
 
Im Hinblick auf die Gebührenerhöhung zum 01.02.2008 hat der Leiter der Musikschule Dr. 
Schneider erhebliche Bedenken geäußert und von der beschlossenen Erhöhung dringend 
abgeraten. Eine entsprechende Erhöhung führe seiner Meinung nach zu erhöhten Abmeldezahlen. 
Der Trend zur Abmeldung und zum Wechsel zu privaten Anbietern aus wirtschaftichen Gründen sei 
ohnehin schon festzustellen. Zur Verdeutlichung der Wettbewerbssituation ist eine Tarifübersicht als 
Anlage beigefügt. In der Sitzung des Musikschulausschusses am 10.03.2008 wurde die 
Angelegenheit ausführlich diskutiert. Zwar wurde die Aussetzung der Gebührenerhöhung von den 
Mitgliedskommunen zunächst mitgetragen, es wurde jedoch deutlich gemacht, dass dies keine 
dauerhafte Lösung sein kann. Das Ziel der Kostendeckung habe weiterhin Priorität. Der 
Musikschulkreis wurde aufgefordert, die derzeitige Konzeption kritisch zu überprüfen und dem 
Ausschuss bis Herbst 2008 einen entsprechenden Bericht sowie Vorschläge zur Verbesserung der 
Situation vorzulegen. 
 
Der JSKS-Ausschuss soll in der Sitzung über die vorgenannte Problematik in Kenntnis gesetzt 
werden. Ein Vertreter des Musikschulkreises wird zu dem Thema berichten. 
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